## S7 26.04.2017 Kränzlein Kritisiert Umgehungsstraße

Olching - Darüber, dass die Staatsregierung trotz geringem Kosten-Nutzen-Verhältnis am Bau der Olchinger Süd-West-Umgehung festhält, zeigt sich SPD-Landtagsabgeordneter Herbert Kränzlein weiterhin irritiert. "Viele dringende Straßenbauprojekte in Bayern harren auf ihre Realisierung", meint er. Die offizielle Nutzen-Kosten-Bewertung (NKV) für das Bauprojekt beläuft sich auf einen Wert von 2,4. Deutlich niedriger, als der zuvor angegebene Wert von 9,4. Das durchschnittliche NKV für Umfahrungsprojekte mit erster Dringlichkeit liegt bei 4,3. "Alle Straßenbauplanungen unter der Bewertung von 3,5 werden üblicherweise gar nicht ausgeführt", erklärt Kränzlein. Er wirft der Staatsregierung vor, ohne ausreichende Begründung am Bau der Straße festzuhalten. "Liegt es vielleicht daran, dass der geplante Straßenbau in einer früheren Planung höher bewertet wurde, und man sich jetzt keine unangenehmen Fragen gefallen lassen möchte?", sagt Kränzlein. Eine Begründung, warum das Nutzen-Kosten-Verhältnis so massiv gefallen ist, gebe es von Seiten der Staatsregierung bisher auch nicht. Außerdem kritisiert Kränzlein, dass er in einer Antwort des Verkehrsministeriums nur lückenhafte Angaben zur Entlastung verschiedener Nebenstraßen bekommen habe. BERJ